

Variete

L'ÉDELWEISS

On sait que l'édelweiss, cette merveilleuse éclosion en forme stellaire, aime surtout à s'épanouir à côté des neiges éternelles.

Voici à propos de ce miracle de la nature, une fantastique et jolie légende.

..... A l'époque où Jésus naquit à Bethléem, la fameuse étoile des Rois Mages, après avoir conduit au berceau divins les trois souverains de l'Asie mystérieuse, n'avait plus qu'à se retirer, sa mission terminée. Mais où se cacher ? Dans le ciel elle eût éclipsé toutes ses rivales, et de nouveaux mages, trompés par sa lumière auraient encore attendu un autre Messie. Elle fut forcée de chercher un refuge sur la terre. Longtemps elle erra par-dessus les continents et les îles, voulant trouver une contrée parfaite. Par une nuit de mai, elle aperçut les montagnes de la Suisse, ses vallons aux pâturages paisibles, ses villages aux habitants dignes et modestes, et se divisant en une infinité d'étoiles filantes, elle descendit sur les cimes des monts. Le lendemain, les pâtres et les chasseurs de chamois trouvaient sur les pierres mêmes des fleurs soudainement écloses, ressemblant à des astres de velours blanc.

Voilà pourquoi l'édelweiss ne se fane jamais et porte bonheur à ceux qui la touchent.

